

Hoy se discutirán cautelares de acusados

Defensas buscan sacar de prisión a Villalobos y Herмосilla. Abogado de este último recibió ayer los chats.

D. H. P.

El abogado Juan Pablo Herмосilla tendrá hoy otra diligencia clave, pues se realizará la audiencia de apelación por la prisión preventiva de su hermano, Luis Herмосilla, gestión que también realizará la abogada de María Leonarda Villalobos.

Los argumentos de la defensa de Herмосilla se cono-

cieron el martes y apuntan a una medida desproporcionada además de un agravio, mientras que en el caso de Villalobos, es injustificada además de demasiado elevada para el delito y la eventual participación de su defendida.

Ayer, en tanto, un equipo de la oficina de Juan Pablo Herмосilla llegó hasta la Fiscalía Metropolitana Oriente para recibir el archivo digital con las 770 mil páginas de las transcripciones de los chats, mensajes y otros archivos obtenidos del teléfono de su hermano.

La solicitud de la defensa, aceptada por el Juzgado, se basa en la idea de tener los

mismos antecedentes que la Fiscalía, aunque las palabras de Juan Pablo Herмосilla se han interpretado como una amenaza, pues ha manifestado que se ha hecho una elección mañosa de las conversaciones publicadas y él ahora podrá hacer públicas las que desee.

Desde el Ejecutivo reiteraron ayer que no existe ningún temor por las posibles conversaciones entre Herмосilla y autoridades de Gobierno. El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, detalló que “la única preocupación sería que se ocultara información. Y en este caso nos parece bien que los datos estén dispo-



Abogados de la defensa llegan a la Fiscalía para recibir el archivo con los chats del celular de Luis Herмосilla. / AGENCIAUNO

nibles y que si hay delito, sea investigado y sancionado”.

Uno de los diputados querellantes, Daniel Manouchehri (PS) agregó que “sí, esperamos que hagan públicas

las conversaciones del señor (Luis) Herмосilla con el fiscal Guerra, con la ministra Vivanco, con el ministro de la Corte de Apelaciones Antonio Ulloa, con su amigo, que estaba en

el corazón de la red, el señor Chadwick”.

Para Miguel Mellado (RN), “los oficialistas quieren situar el tema de Lucho Herмосilla en un sector, pero yo les recordaría que Crispi desde 2017 iba a las oficinas de Luis Herмосilla, le decía tío, y le diría a los socialistas de la relación que tenía Herмосilla con Michelle Bachelet, que la defendió en más de cinco oportunidades”.

Otra diputada querellante, Camila Musante (Ind-PPD), denunció amenazas y solicitó medidas de protección luego de haber recibido encomiendas sospechosas, una con un celular y otra que no abrió, y un ciberataque.

En tanto, en la arista Factop, la declaración de Tonka Tomicic, en calidad de testigo, ya tiene fecha: será este lunes 9 de septiembre.